



An alle, die zu unserer
Delegiertenversammlung am 21. März
2020 in Estavayer-le-Lac eingeladen
sind

Billens, 12. März 2020

Annulation unserer Delegiertenversammlung vom 21. März 2020 in Estavayer-le-Lac

Sehr geehrte Damen und Herren

Aufgrund der Coronavirus-Epidemie und der Richtlinien des BAG hat der Kantonalvorstand beschlossen, die für Samstag, den 21. März 2020 in Estavayer-le-Lac geplante Delegiertenversammlung abzusagen.

Unsere 110. Jahrestagung wird auf einen späteren Zeitpunkt verschoben. Informationen zu diesem Thema werden Ihnen zu gegebener Zeit mitgeteilt.

Im Hinblick auf Kantonale Musikfest, das vom 20. bis 24. Mai 2020 in Romont stattfinden wird, hoffen wir aufrichtig, dass bis dahin die Beschränkungen aufgehoben werden und das Leben wieder seinen normalen Lauf nimmt. Wir freuen uns schon jetzt darauf, die Arbeit aller Musikgesellschaften geniessen zu können, damit die Musik uns den Jahresanfang vergessen lässt.

Wir hoffen, dass die Verschiebung unserer Versammlung zu den Bemühungen beitragen wird, die Ausbreitung dieses Virus einzudämmen und so vielleicht die Beschränkungen zeitlich zu begrenzen.

Für jegliche Informationen bezüglich der Verschiebung unserer Delegiertenversammlung steht Ihnen unser Präsident Xavier Koenig weiterhin zur Verfügung.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihr Verständnis und hoffen, Ihnen bald bessere Nachrichten zu überbringen.

Mit freundlichen Grüßen

FREIBURGER KANTONAL MUSIKVERBAND

Die Sekretärin :

Ghislaine Girard

Der Präsident :

Xavier Koenig